



COMMUNIQUE

Objet : Situation du service des urgences de Cayenne et des hôpitaux de Guyane

La situation du Service des urgences et plus largement du CHAR est tellement déplorable qu'aujourd'hui, les professionnels de santé que sont les médecins sont contraints d'annoncer comme ultime moyen d'être pris en considération, leur démission collective pour certains et leur mise en disponibilité pour d'autres.

Cette **décision extrême** doit une nouvelle fois interpeller le Gouvernement et les élus de Guyane sur la situation de la Santé qui ne saurait être tolérable plus longtemps.

WALWARI dénonce également la situation de l'hôpital de **Kourou** où il n'y a **plus de radiologue depuis quelques jours**.

WALWARI dénonce fermement tous les discours d'autosatisfaction qui démontrent une couardise opportuniste de nos représentants et qui maintient en réalité la Santé sur notre territoire dans un **état de sous-développement chronique inacceptable**, lorsque la Guyane connaît parallèlement des indicateurs de santé très inquiétants.

WALWARI espère que cet ultime appel au secours des professionnels de santé sera l'occasion de prendre les mesures radicales qui s'imposent.

Line Létard

Secrétaire Générale de WALWARI